
Vereador Júlio Gori comenta sobre a decisão
da Juíza sobre processo contra a Saneouro

Por Antônio Isidoro

O vereador Júlio Gori (PSC) comentou sobre a decisão da juíza Kelen Cristine de Sales de Souza da
1ª vara cível da comarca de Ouro Preto que julgou improcedente a ação popular com pedido de
tutela de urgência movida pelo vereador contra a Saneouro e prefeitura de Ouro Preto.

"Eu estava com muita esperança de tramitar em caráter de urgência e ela achou
improcedente meu pedido. Essa ação popular foi feita nos moldes bem robustos
para atender os anseios da população e agora ela entra no trâmite normal. Ela
continua  nos  moldes  como  uma  ação  comum e  será  julgada,  né?  Eu  serei
intimado,  a  Prefeitura,  a  Saneouro,  mas eu gostaria  muito  que o  Ministério
Público  e  a  justiça  tivessem dado mais  ênfase na ação popular.  Nós vamos
continuar", afirma Júlio Gori. 

O vereador ainda informa que está buscando outros meios.

"Nós não desistimos por causa disso. Nós vamos dar um jeito de acelerar e
mostrar para justiça que é caráter de urgência que está destruindo muitos lares,
o sossego do povo ouro-pretano. A gente precisa agora criar meios mais eficazes,
né? A gente achou que isso ia ajudar, mas vamos procurar outros meios. Já
estamos olhando pro corpo jurídico pra gente acelerar esse processo", explica.
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